

## ABSTRAK

Pariaman adalah salah satu kota di Sumatera Barat yang banyak dilalui oleh para wisatawan. Kota yang dijuluki Kota Tabuik karena disetiap tahunnya memiliki ikon Tabuik ini dikenal sebagai tempat wisata dan tempat kuliner. Pariaman memiliki berbagai cara dalam mempromosikan kotanya, salah satunya adalah dengan menunjukkan kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh pejabat daerah serta berita terkini tentang kota Pariaman. Berita mengenai Pariaman dibuatkan berita di media online maupun media cetak, dengan begitu banyaknya berita mengenai kota Pariaman. Dinas Komunikasi Informatika Pariaman menjalin kemitraan dengan beberapa media cetak berupa koran, tabloid dan majalah. Media cetak dari beberapa perusahaan setiap harinya akan mengirimkan koran ke bidang komunikasi publik. Petugas di bidang komunikasi publik mencari berita tentang kota Pariaman dari berbagai media (koran, tabloid dan majalah) dan mengkliping berita tersebut ke dalam kertas. Kemudian kliping berita tersebut akan diinput ulang ke dalam file Microsoft Excel dan setiap bulannya data kota Pariaman tersebut akan di lampirkan ke jajaran Pemerintah Kota. Pada Diskominfo Pariaman dalam pembuatan kliping media masa masih menggunakan media buku dengan mengumpulkan data kemudian melakukan scan dan cetak. Hal ini menimbulkan banyak sekali keluhan tentang lama nya pembuatan kliping dan pembuatan kwitansi untuk para media. Maka dari itu, Perancangan website kliping berita ini bisa menjadi solusi untuk mengatasi permasalahan-permasalahan yang ada, serta dengan sistem yang sudah terkomputerisasi dapat mencapai suatu pekerjaan yang lebih efektif dan efisien. Sistem terkomputerisasi lebih baik dibandingkan dengan sistem manual yang digunakan terlebih dahulu. Maka dari itu perlu dibuat aplikasi E-kliping untuk menintegrasikan seluruh data dan informasi. Dalam penelitian ini menggunakan metode waterfall, dengan bahasa pemrograman PHP dan MySQL sebagai databasenya. Aplikasi berbasis web yaitu E-Kliping sendiri sangat tepat untuk membantu dalam penyebaran informasi dinas-dinas terkait, agar seluruh informasi dapat sampai kemasyarakat. Oleh karena itu, diharapkan dengan adanya aplikasi ini, pekerjaan merekap kliping dan pembuatan kwitansi dalam satu aplikasi yang dapat memberikan pembackup-an data, pembuatan kwitansi dan pembuatan kliping secara cepat dan praktis. Aplikasi ini memiliki beberapa layanan diantaranya yaitu : pertama, layanan menginputkan data dan dapat memasukan foto berbentuk pdf. kedua, layanan mencetak lembaran data secara pdf. Ketiga, menyediakan menginputan data untuk media . Keempat, menyediakan untuk memverifikasi berita dan memberi kwitansi kepada media. Kelima, menyediakan website yang dibuka untuk umum.

kata kunci : kliping,framework,kwitansi,website